

# Las Cámaras de Aragón rechazan el modelo de financiación del Gobierno central

ZARAGOZA. El pleno del Consejo Aragonés de Cámaras de Comercio manifestó ayer su rechazo al modelo de financiación autonómica planteado por el Gobierno de España, al considerar que vulnera los principios de equidad, solidaridad e igualdad entre territorios, y representa una amenaza para el crecimiento económico y la cohesión territorial de Aragón.

Las Cámaras aragonesas expresaron su preocupación ante la posibilidad de establecer mecanismos de financiación singulares para determinadas comu-

nidades, lo que supondría una quiebra del principio de igualdad entre ciudadanos y territorios, consolidando desequilibrios estructurales que afectan al conjunto del país. «Un modelo de financiación asimétrico impactaría negativamente en regiones como Aragón, limitando su capacidad para invertir en infraestructuras clave –como el transporte ferroviario y por carretera, el desarrollo energético o la gestión hídrica– fundamentales para garantizar la competitividad empresarial, fijar población en el medio rural y fortalecer el tejido productivo.

Las Cámaras de Aragón apelan a la unidad de los agentes económicos y sociales para frenar una propuesta de financiación «que amenaza el futuro de la Comunidad».

**E. P.**